



**Ankündigung für die XXXII. Zusammenkunft der
JULIUS-HIRSCHBERG-GESELLSCHAFT
05.–07. Oktober 2018 in Antwerpen/Belgien**

**Announcement for the 32nd Assembly of the
JULIUS-HIRSCHBERG-SOCIETY
October 5–7th, 2018 in Antwerp/Belgium**

Tagungskoordinator/Congress-Manager: Dr. Frank Goes

Vorläufiges Programm
Provisional Program

Freitag, 05.10.2018 – Friday, October 5th, 2018

- 15.00 Uhr Beginn im „Plantin Moretus Museum“ – eines der berühmtesten Museen in Europa, Eintritt ca. 15 € p. P.
- 3 pm Begin in the „Plantin Moretus Museum“ – one of the most famous museums in Europe, fee ca. 15 € pp
- 18.00 Uhr Gemütliches Treffen im „Grand Café de Rooden Hoed“, im historischen Zentrum der Stadt, (5 Minuten Fußweg vom Kongress-Zentrum), Abendessen 60 € p. P.
- 6 pm „Get Together“ in the „Grand Café de Rooden Hoed“, in the historical center of the city (5 min walking distance from the congress center), Dinner 60 € pp

Samstag, 06.10.2018 – Saturday, October 6th, 2018

- 8.30 Uhr Wissenschaftliches Programm
Tagungsort: 't Stand Hotel
Teilnahmegebühr 60 € p. P. (mit Mittagsimbiss)
- 8.30 am Scientific Program
Conference venue: the 't Stand Hotel
Fee 60 € pp (with Lunch)
- 10.00 Uhr Partnerprogramm / Partner program:

Stadtführung

Das Samstag-Partner-Programm beinhaltet einen Besuch des Mayer Vanden Bergh Museums – verbunden mit einem kurzen Spaziergang vom Antwerpener Hauptbahnhof (einer der berühmtesten in Europa) sowie von MAS und Snijders-Rockox-Museum.
Der Kostenbeitrag hierfür steht noch nicht fest.

City tour

Saturday-partner program will include the visit to Mayer Vanden Bergh museum and a short walk to the Central station of Antwerp (one of the most famous in Europe), MAS and Museum Snijders-Rockox.
Fee still to be calculated.

19.00 Uhr Festabend
im *Restaurant Sir Anthony Van Dijck*
Abendessen 85 € p. P.

Kulinarische Finesse in romantischer Atmosphäre

Das Restaurant befindet sich im alten Antwerpener Stadtzentrum. Sobald Sie in den Vlaeykengang gehen, scheint es, als würden Sie in der Zeit zurückgehen. Sir Anthony Van Dijck ist bekannt für seine authentische Küche mit saisonalen Zutaten.

Das Restaurant befindet sich in einem besonderen Gebäude im historischen Vlaeykengang (1557), das vom berühmten Antiquitätenhändler Axel Vervoordt mit viel Liebe zum Detail restauriert wurde.

7 pm Congress Gala Dinner
Restaurant Sir Anthony Van Dijck
Price 85 € pp

Culinary finesse in a romantic atmosphere

The restaurant is located in the old Antwerp city center. As soon as you walk into the Vlaeykengang it seems as if you are going back in time. Sir Anthony Van Dijck is known for his authentic cuisine with seasonal ingredients.

The restaurant is housed in a special building, located in the historic Vlaeykengang (1557), which was restored with great attention to detail by the famous antique dealer Axel Vervoordt.

Sonntag, 07.10.2018 – Sunday October 7th, 2018

10.00 Uhr Besuch des Rubens-Hauses, Eintritt 15 € p. P.
10 am Visit of Ruben's House, fee 15 € pp

12.00 Uhr Abtrunk
12.00 noon Good-bye-Drink

Aktualisierungen des Programms entnehmen Sie bitte unserer Homepage
Changes of the program will be published on our homepage

www.jhg-online.org

Änderungen des Programms sind vorbehalten!
Subject to change

Vortragsanmeldungen

Bitte bis spätestens 31.05.2018 mit Abstracts in Deutsch und Englisch an:
E-Mail: Frank.Krogmann@t-online.de
Vorträge werden vorzugsweise in Deutsch, aber auch in Englisch akzeptiert

Enrolments for Lectures

Please latest up to May 31st, 2018 with summaries in English to
E-Mail: Frank.Krogmann@t-online.de
Lectures will be accepted favourably in German, but also in English

Hotelempfehlungen / Hotel Recommendation

Kongress-Hotel

Bitte buchen Sie vorzugsweise in diesem Hotel, um den Preis für den Vortragssaal zu minimieren!

Hotel 't Sandt

Zand 17, 2000 Antwerpen (4-*Hotel)

Telefon: +32.3 232 93 90

E-Mail: meetings@hotel-sandt.be

Website: hotel-sandt.be (mit Reservierungsformular)

Zimmerpreis: 150 € p/Nacht (Kongress-Tarif)

In ein elegantes neo-Rokoko-Patrizierhaus aus dem 17. Jahrhundert wurde ein luxuriöses, modernes Hotel (4 *) mit 29 Zimmern integriert. Das Hotel 't Sandt liegt ideal im Herzen des historischen Zentrums und in der Nähe von vielen schicken Geschäften, dem trendigen Süden und den vielen schicken Restaurants, die Antwerpen zu bieten hat. Die Gäste können den wunderschönen italienischen Innenhof und die einzigartige Sommerterrasse mit Blick auf die Kathedrale genießen. Wenn es das Wetter zulässt, kann man auch im Freien frühstücken.

Das Kraftfahrzeug kann auf dem gesicherten hauseigenen Parkplatz abgestellt werden.

Achtung: Seit dem 01.02.2017 ist das gesamte Stadtzentrum von Antwerpen zu einer Umweltzone geworden.

Congress-Hotel

Please book this hotel preferably, to avoid a higher fee for the society booking the conference hall!

Hotel 't Sandt

Zand 17, 2000 Antwerpen (4-*Hotel)

Telefon: +32.3 232 93 90

E-Mail: meetings@hotel-sandt.be

Website: hotel-sandt.be (incl. booking form)

Room rate: 150 € p/Night (Congress-price)

An elegant 17th century neo-rococo mansion has been converted into a luxurious contemporary hotel with 29 rooms. Hotel 't Sandt is ideally located in the heart of the historic city centre just around the corner from most of the stylish design stores, funky restaurants and the trendy South quarter. The guests may always enjoy the beautiful

Italian courtyard and the summer terrace which offers an appealing view of the Cathedral. Weather permitting it is possible to have the breakfast outside.
Leave your car behind in the closed garage.
Attention: Since February 1st, 2017 the whole city of Antwerp is declared as environmental zone.

Alternative/Alternative

Hotel Hylitt

De Keyserlei 28, 2018 Antwerpen, 4 Sterne Hotel, Telefon: +32.3. 202 68 00
Website: hyllithotel.be
Zimmerpreis: 128 € p/Nacht (Kongress-Tarif)

Hotel Hylitt

De Keyserlei 28, 2018 Antwerpen, 4 star hotel, phone +32.3. 202 68 00
Website: hyllithotel.be
Room rate: 128 € p/Night (Congress-price)

Alle vorstehenden Angaben erfolgen seitens der JULIUS-HIRSCHBERG-GESELLSCHAFT ohne Gewähr! Ein Beherbungsvertrag kommt ausschließlich zwischen dem Hotelbetrieb und den Reservierenden zustande.

All information given above is provided by the JULIUS-HIRSCHBERG-SOCIETY without guarantee! An accommodation contract is concluded exclusively between the hotel and the reservation.